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Anfrage: 

Herr Nimmich 

1. Ist es sicherer die Jugendlichen nach Magdeburg oder Aschersleben zu 
schicken, sie aus Staßfurt wegzuschicken? 

2. Sollen  die  Jugendlichen  lieber  dazu  verleitet  werden  wilde  Partys  dieser  
Art  zu organisieren mit all seinen Konsequenzen dank des Versagens der 
Stadt? 

 

 
 
 
Beantwortung: 

1. Unterstellt, Jugendliche fahren (warum auch immer) nach Magdeburg oder 
Aschersleben, würde sich durch die Durchführung einer „Electroparty“ im 
Strandsolbad substantiell wohl nichts daran ändern. 

2. Es wird auf die Antwort zu 1. verwiesen.  
 
  
 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


